
 

 

 

 

 

第 2回定期総会後、当面の行動を決めました 

新年度は､市民への働きかけを重点に 
  

15日に開いた世話人会で、総会で決めた方針の具体化について協議しました。当面の活

動として以下のことを決めました。みなさんの積極的な参加、取り組みをお願いします。 
 
 
■月に一回の街頭宣伝を始めます 

 いずれも 16時～17時・小倉駅前 

10月 29日(土) 11月 26日(土)  

12月 24日(土) 

 12月は街宣のあと、忘年会をします。 

横断幕もつくります。みなさんの参加を

お願いします。 
 
■｢門司の環境を考える会｣が、地域学習会

を計画 

 松ケ江地域と、土砂搬出予定地に近い、

田野浦・白野江・青浜・喜多久・柄杓田

などで、地域の自治会長さんなどに呼び

かけ、取り組みを始めます。 

 

 

■市議予定候補にアンケート 

来年 1月は、北九州市会議員選挙があり

ます。候補者の皆さんに、アンケートを

お願いし、それをご縁に、今後、いろい

ろなつながりができればいいなぁと思っ

ています。 
 

■賛同団体・賛同者を増やします 

今年度 1年間で、団体 20・個人 110人を

目標に賛同者を増やしたいと思っていま

す。皆さんのお力を貸してください。 

年会費は、団体が 3000円。個人が 1000

円です。のののののののののののののの

ののの 

まま 

 

 

 

 

 

 

辺野古埋め立て土砂搬出反対ニュース 
北九州連絡協議会≪2016年 9月 19日・No51≫ 

連絡先…森下宏人 090-9495-3902 八記久美子 080-1730-8895 

 

 

辺野古新基地建設反対…基地がある限り悲惨な事件はなくならない  

 

  

≪第 2回定期総会超ミニ報告≫ 2016 年 8 月 7 日、商工貿易会館において、第
2回定期総会を開催しました。予定していた記念講
演の講師が、高江が緊迫したため来れなくなり、映
画「標的の村」の上映会を行いました。初めての方
には、大きな衝撃を与え、二度目の方からは、「初
めて見た時には分からなかったことが、よくわかっ
た」と、好評でした。総会の参加者は少なかったの
ですが、その分、ほとんどの方が発言されました。
みなさん、ありがとうございました。 
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■仮に最高裁で敗訴しても… 

 仮に最高裁で県側が敗訴しても、

翁長知事が持っているさまざまな権

限のうち、｢埋め立て承認取り消し｣

が消えるだけです。埋め立て承認｢撤

回｣や設計変更の承認など、翁長知事

には、多くの権限が残されています。 

 
 

辺野古訴訟・・・えっ？ えっ?! えーっ!!!  

｢辺野古が唯一｣という安倍政権に屈服し、 

裁判所の役割投げ捨てた裁判長に怒り 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

 

 

9 月 16 日、福岡高裁那覇支部は、「辺野古

新基地は必要」との判決を下出しました。以

下は、翁長知事のコメントです。 
 

■翁長知事のコメント(一部抜粋) 

…地方自治制度を軽視し、沖縄県民の気持ち

を踏みにじる、あまりにも国に偏った判断…

一方では軍事的な面について踏み込んだ判

断を行い、他方では自然環境については一切

考慮しないなど、裁判所がこのような偏頗

(へんぱ)な判断を行ったことについては、驚

きを禁じ得ません。…裁判所には法の番人と

しての役割を期待していましたが、政府の追

認機関であることが明らかになり、大変失望

しております。…このような判決は、沖縄県

だけの問題にとどまらず、これからの、日本

の地方自治・民主主義のあり方に困難をもた

らすのではないかと、大変、危惧しておりま

す。…憲法で認められた地方自治が本来の役

割を果たすことが出来るよう、力の限りを尽

くして訴えてまいりたいと考えております。 

昨年の 12 月に撮った裁判所の写真 

翁長知事           裁判所の前の公園で、引き続き頑張ろうと声を上げる県民の皆さん 

【声をかけて下さい】北九州連絡協議会では、パワーポイントを使った、辺野古・高江・

土砂搬出の学習会を開催しています。3人いれば出かけていきます。お気軽に事務局に

声をかけて下さい。080-1730-8895やつきまで 

 


